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Отчет о работе Комиссии РСПП 

по индустрии спорта за 2021 год 

За прошедший год Комиссией по индустрии спорта совместно с Министерством спорта РФ 

и другими представителями массового спорта был обсужден ряд актуальных вопросов и 

предложений и проработан ряд мер в области развития корпоративного спорта в Российской 

Федерации. Во многих этих начинаниях были достигнуты определенные успехи. На 

некоторых из них хотелось бы остановиться более подробно. 

1. 4 июня 2021 года в рамках Петербургского международного экономического форума 

состоялась торжественная церемония подписания Соглашения между РСПП и 

Министерством спорта Российской Федерации. 

Соглашение подписали Президент РСПП Александр Николаевич Шохин и Министр 

спорта Российской Федерации Олег Васильевич Матыцин. 

Соглашение предполагает взаимодействие по широкому кругу вопросов, в частности: 

развитие корпоративного спорта, создание условий для роста частных инвестиций в 

спортивную инфраструктуру, а также поддержку российских производителей в 

области спорта – собственно, то, что и было заявлено изначально как основные 

направления деятельности нашей комиссии. 

2. Председатель комиссии Гончаров К.А. принимает участие в рабочей группе 

Государственного Совета по физической культуре и спорту при Президенте России, 

где перед нашей комиссией поставлены задачи, речь о которых шла в самом первом 

докладе нашего сегодняшнего заседания. 

3. Члены рабочей группы нашей комиссии за отчетный период приняли участие в работе 

Межведомственной комиссии с Министерством спорта РФ по подготовке проекта 

«Стратегии развития корпоративного спорта в Российской Федерации на период до 

2030 года» и в разработке предложений по расчету средств федерального бюджета, 

необходимых для развития корпоративного спорта на 2022-2024 гг. 

В целом стоит отметить, что комиссия РСПП по индустрии спорта брала на себя роль 

организатора и интегратора в ряде вопросов работы этой Межведомственной 

комиссии. 

4. С целью ознакомления с лучшими практиками среди предприятий-членов РСПП 

рабочая группа нашей комиссии провела несколько выездных встреч, самыми яркими 

из которых являются следующие поездки: 

4.1. По приглашению члена комиссии Федорова Валерия Ивановича мы ознакомились 

с комплексным подходом к ведению социально-спортивной работы в городах 

Кировск и Апатиты, организованную холдингом «ФосАгро». Об этом сегодня 

будет более подробный доклад. 

4.2. По приглашению члена комиссии Жаринова Андрея Владимировича 

ознакомились с опытом организации передового производства спортивной 

экипировки и одежды российского производителя «Кароспорт» в г. Обнинске. С 
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опытом и нуждам российского производителя сегодня так же будет рассказано 

отдельно. 

5. Для лучшего понимания потребностей членов РСПП в работе комиссии по индустрии 

спорта наша рабочая группа провела ряд совещаний с представителями компаний-

членов РСПП, в том числе с представителями ММК, «Аэрофлот», SAP и 

Газпромнефть. Это позволило познакомиться с корпоративной спортивной жизнью 

этих компаниях, систематизировать проблемные вопросы, наметить требуемые меры 

поддержки со стороны государства, а также выделить лучшие корпоративные 

спортивные практики для дальнейшей трансляции. 

6. Комиссия РСПП по индустрии спорта в прошедшем году вела активное 

сотрудничество по выработке совместной позиции с основными деловыми и 

физкультурно-спортивными объединениями: комитетом Торгово-промышленной 

Палаты по предпринимательству в сфере спорта, комитетом «Деловой России» по 

инновационным спортивным технологиям и здоровому образу жизни, Российским 

физкультурно-спортивным обществом «Спартак», Всероссийским физкультурно-

спортивным обществом «Трудовые резервы». 

Ключевые темы обсуждений: 

• подготовка единой стратегии развития корпоративного спорта в РФ; 

• объединение организаций, занимающихся развитием корпоративного спорта, в 

общероссийскую ассоциацию; 

• финансово-экономическое обоснование расчета средств федерального бюджета, 

необходимое для развития корпоративного спорта; 

• и ряд других вопросов. 

7. Члены рабочей группы комиссии принял участие в экспертном совещание 

«Импортозамещение как фактор развития российского производства спортивных 

товаров», организованный Общероссийским народным фронтом, по вопросам 

стимулов и преференций для развития российского производства спортивных товаров, 

а также вопросов стандартизации и сертификации в сфере производства спортивного 

оборудования и инвентаря. 

8. Член рабочей группы комиссии Александр Ахметов принял участие в составе 

конкурсной комиссии Всероссийского смотра конкурса среди организаторов 

физкультурно-спортивной работы в сельской местности, городской среде и по месту 

работы, организованного Министерством спорта Российской Федерации. 

9. В рабочем режиме за отчетный период осуществлялась подготовка ответов на запросы 

аппарата РСПП, запросы Федеральных органов исполнительной власти, компаний-

членов РСПП в сфере деятельности нашей комиссии. В том числе подготовлены 

предложения по исполнению программы «Стратегических направлений развития 

евразийской экономической интеграции до 2025 года» в части развития физической 

культуры и спорта. 


